
意見・質問 回答

議事1
長生健康福祉センター運営協議会
長及び副会長の選出について

1

　会　長　　承　認　１９名
　　　　　　不承認　　０名
　副会長　　承　認　１９名
　　　　　　不承認　　０名

1
　最近若者に梅毒が増えていると読みましたが、性
教育と合わせて中・高生に教える企画を教育機関と
作れたら良いと思う。

　ご意見ありがとうございます。
　令和4年度は、希望のあった管内高等学校５校を
対象に講習会を開催するとともに、パンフレットや
資料の配布を行いました。引き続き、教育機関等と
連携し、周知に努めてまいります。

2

　保健所業務が新型コロナ発生前の機能に戻れるこ
とを祈念します。
　各種協議会・講習会・研究会・実務会議・実習生
の受け入れ等、信頼関係を高められる場面設営や人
材育成の活発化に努めていただきたい。

　ご意見ありがとうございます。
　引き続き、新型コロナウイルス感染症の発生動向
を踏まえながら、地域保健対策の広域的、専門的か
つ技術的な地域の拠点として、各種施策に取り組ん
でまいります。

議事３
地域・職域連携推進事業について

1

　糖尿病予防の正しい情報の発信と共に、2015年よ
り開始したストレスチェックの状況も、自分・家族
のために健康でありたいと思うことが重要なのでメ
ンタルも気になります。

　ご意見ありがとうございます。
　本事業では、県を挙げて「糖尿病重症化予防」に
取り組んでおりますが、メンタルヘルスについて
は、５年前に長生圏域での精神保健福祉の総合的な
対策を検討することを目的とした会議を発足し、協
議を重ねているところです。

1

　保健所だよりに添付し、自治会回覧してもよかっ
たかと思いました（FUC・MCCの周知をPRへ）。
　膨大な集計、ご苦労様でした。

　ご意見ありがとうございます。
　なお、FUC・MCCは利用できる対象者が限定され
ています。対象者の方々については、今後も周知徹
底を図ってまいります。

2
　マスク着用の変化、５類へ移行等々の情報に、尚
一層適切な予防法の周知徹底の重要性を感じます。

　ご意見ありがとうございます。
　令和５年3月13日より、「マスク着用の考え方の
見直し等について」（令和５年２月10日新型コロナ
ウイルス感染症対策本部決定）に基づき、マスクの
着用については個人の判断を基本とすることとなり
ます。

令和４年度長生健康福祉センター運営協議会
書面開催結果

議事２
令和３年度事業報告について

報告事項
新型コロナウイルス感染症発生状

況等について


